

Schmiedestr.90, 47809 Krefeld

An die

Erziehungsberechtigten
der Schülerinnen und Schüler aller Jahrgangsstufen

09.12.2022

Liebe Eltern,

kurz vor dem Jahresende möchte ich Sie über einige Termine informieren, damit Sie entsprechend planen können. Auch möchte ich Ihnen einen Ausblick auf das neue Jahr geben.

Am Sonntag, den 4.12. haben wir einen weiteren *Stolperstein* in Oppum verlegt. Gestiftet wurde er vom Bürgerverein Oppum. Unsere Schülerinnen der EF haben den Lebensweg von Johanna Chrobog beschrieben. Der Künstler und Initiator der *Stolpersteine* Gunter Demnig war vor Ort und hat den Stein selbst verlegt.

Am **Freitag, den 27. Januar 23** wird unsere Schule den Gedenktag für die Opfer des Nationalsozialismus ausrichten. Zu dieser Gedenkfeier werden Vertreter aus Politik, Verwaltung und weiteren Einrichtungen von der Stadt Krefeld eingeladen. Auch Elternvertreter unserer Schule werden eine Einladung erhalten. Jedes Jahr übernimmt eine andere Schule die Durchführung dieses Gedenktages. Einige Schüler*innen haben bereits im Vorfeld an Projekten zu diesem Tag teilgenommen. **Am Freitag, den 27.01.23 endet der Unterricht für die meisten Schüler*innen nach der 3. Stunde**, nur die Schüler*innen, die an der Durchführung beteiligt sind, bleiben bis 13.30 h.

Wie bereits in der ersten Schulkonferenz angekündigt, wird am **22.12.2022** der Ausgleichstag für den Tag der offenen Tür stattfinden. Es wurde nun im Dringlichkeitsausschuss beschlossen, dass am 22.12.2022 **unterrichtsfrei** ist.

Am **21.12.2022** wird Herrn Maas, der Leiter der Schulverwaltung Krefeld, von der Stadtspitze sowie Vertretern der Bezirksregierung im großen Rahmen an unserer Schule verabschiedet. Es war sein besonderer Wunsch hier verabschiedet zu werden. Da es sich um eine Großveranstaltung im städt. Rahmen handelt, **schließt der Unterricht für alle Schüler*innen um 10.15 h**, da die offizielle Veranstaltung um 11 h beginnt.

Das erste **Schulhalbjahr endet** in diesem Schuljahr früher als üblich bereits am **20.01.2023**, somit tagen unmittelbar nach den Weihnachtsferien bereits die Zeugniskonferenzen.

Bereits im Elternbrief vom Oktober hatte ich darauf hingewiesen, dass die **Krankmeldungen** Ihrer direkt an die Klassenleitungen erfolgen müssen. Sie finden alle Mailadressen auf unserer Homepage: vorname.name@ge-oppum.logineo.de

Ein turbulentes Jahr liegt hinter uns und immer wieder stehen wir ungewöhnlichen und schwierigen Situationen gegenüber. Damit verbunden müssen auch wir Schulen ständig neue Herausforderungen annehmen und Krisen bewältigen. Dabei sind immer wieder rechtliche Vorgaben zu beachten und wir sind gehalten entsprechend vorzugehen. Manche Dinge liegen aber auch nicht in unserer Hand, sodass wir auf diese keinen Einfluss haben. Auch wenn Sie vielleicht manche Entscheidung nicht nachvollziehen können, bitten wir Sie uns zu vertrauen, dass wir umsichtig und im Sinne unserer Schüler*innen handeln. Unsere Lehrkräfte und auch das Leitungsteam sind mit großem Engagement im Einsatz und wir haben wieder - auch gemeinsam mit vielen Elternvertretern - in diesem Jahr viel bewegt. Ich bedanke mich bei allen Beteiligten für die gute Zusammenarbeit.



Das Kollegium und die Schulleitung wünschen Ihnen noch eine schöne Adventszeit, frohe Weihnachten und einen guten Start ins Jahr 2023.

Es grüßt Sie herzlich

Birgit Oelmüllers-Hoff
Schulleiterin